CAMBIAR MIS IDEAS? Mejor sería que las cambiasen ustedes, pues todo aquello en lo que yo creo se está haciendo ya realidad Dice el genial cantante negro Paul Roberson

Las siguientes, son declaraciones hechas a la prensa norteamericana por el formidable artista negro y gran ciudadano de los Estados Unidos, Paul Robeson.

"Diversos observadores periodisticos, comentadores de radio y revistas, difunden una fantástica calumnia al afirmar que Paul Robeson
"cambia de ideas". ¡Qué le vamos
a hacer! Los mentirosos continuarán mintiendo y, por triste que esto sea, hay que reconocer el hecho
indiscutible de que, en nuestros
dias, los abastecedores norteame.
ricanos superan a todo el mundo
en fabricación y difusión de toda
clase de mentiras, incluídas, como
hemos visto recientemente en Washington, fotografías falsificadas.

Pero yo quisiera hacer la siguien-

te declaración para la prensa: todo el sentido de mi vida y de mi trabajo es ser fiel a mis convicciones.

Ahora, igual que durante muchos años, entrego mis fuerzas constante y plenamente a la lucha por la paz y la democracia en el mundo entero.

Por la liberación de los negros y de los pueblos coloniales, por la amistad con los pueblos de Union Soviética, de la nueva China y ac los países europeos de democracia popular. Los intereses de las masas trabajadoras de todos los países: ese es el principio por el que me rijo, y sé que no hay en la tierra fuerza capaz de obligarme a traicionarlo.

A quienes declaran públicamente

que he cambiado de ideas, puedo decirles: ¡hasta que extremo de necedad puede llegar una persona! ¿Acaso hoy, cuando Dulles amenaza a cada instante con arrojar la bomba de hidrógeno y concitar sobre nuestras cabezas un golpe análogo de respuesta, tiene menos im portancia la lucha por la paz? Se puede pensar que Paul Robeson, Premio Internacional Stalin por la Paz, cese alguna vez su lucha por la causa sagrada de la paz?

¿Acaso yo, una de las tres personas a las que se otorgó en 1950 el título de "Defensor de la liber tad de Africa", puedo en 1954 cerrar los ojos ante el asesinato, que continúa, de mis hermanos de Kenya? Y aqui, en Norteamérica, ¿a caso la discriminación racial esta ya muerta y enterrada? ¿Acaso el Congreso ha aprobado una ley pro hibiendo el linchamiento y una ley sobre la justa admisión al trabajo? .. Acaso han sido satisfechas las reivindicaciones de mi pueblo respecto a la igualdad económica, política y social? Si no es así, ¿por qué, entonces, debe Paul Robeson, que viene consagrando toda su vida a la lucha por estos objetivos. cambiar ahora de ideas?

En realdad, cada día aporta nuevas pruebas de que la gran causa de la paz y de la liberación, que me ha vinculado indisolublemente a la mayoría de la humanidad, es invencible. La sentencia al impertalismo ha sido ya pronunciada en toda Asia, y Africa y otros patses coloniales, que intentan ahora romper sus cadenas, se erguirán pronto en toda la grandeza de la libertad.

Y parece que también aqui, en nuestro país, quien quiera lanzarse "independientemente" a una nueva guerra mundial no podrá contar con el apoyo del pueblo nortea-mericano, y todos los demás pueblos ya han dicho "no".

¿Cambiar mis ideas? ¡Oh, señores reperesentantes de la prensa! Mejor sería que las cambiasen ustedes, pues todo aquello en lo que yo creo se está haciendo ya reali-

La AMC se dirige a la Asamblea Legislativa

San José 22 de Junio de 1954.

Señores Miembros de la Comisión de Hacienda y Economía de la Asamblea Legislativa.--Pte.

Distinguidos señores:

Como ustedes saben los efectos del nuevo arancel de aduanas, ya se están haciendo sentir en la economía de todos los hogares costarricenses, por lo cual creemos oportuno y justo que al discutir el proyecto del nuevo impuesto sobre la renta se haga una revisión en cuanto a los aforos de los artículos incluidos en las

primeras cuatro categorías, a fin de rebajar esos impuestos indirectos q' bien se pueden suplir con los millones que entrarán por concepto del nuevo impuesto de la renta.

Apoyamos ese proyecto, siempre que sirva para descargar un poco síquiera, al pueblo, de los graves problemas de la carestía de la vida.

Esperando que ustedes atenderán nuestra petición,

Nos suscribimos de ustedes Atta.

Alianza de Mujeres Costarricenses

Secretaria de Correspondencia

A NUESTROS AGENTES

ADELANTE se sostiene únicamente con las ventas del periódico. No tiene anuncios. No tiene suvbenciones. Son las pesetas de sus lectores las que permiten que semana a semana salga ADELANTE, en defensa de Costa Rica y de su pueblo.

Por eso sus agencias deben cubrir sus deudas con la Administración lo más rápida y responsablemente.